

Erfolgreicher Charitycup

Beim Möbel Brandl Golfcup erspielten 70 Golfer eine Spendensumme in Höhe von 8000 Euro für zwei Vereine.

ihl. Der Himmel belohnt gute Taten. Zumindest sah das beim Charity-Turnier von Siegfried Brandl so aus. Denn der strömende Regen des Vortags hatte sich verzogen und 70 Golfer folgten Brandls Einladung zum Golfcup für den guten Zweck nach Bad Abbach-Deutenhof.

Heuer übergab der Kelheimer Geschäftsmann den Erlös in Höhe von 8000 Euro zu je gleichen Teilen an den Verein Zweites Leben, der sich um Menschen mit Schädel-Hirn-Verletzungen kümmert, und an den Rotary-Club Kelheim. Seine Rotary-Kollegen Wolfgang Gural und Präsident Dieter



Die Schnupperer lassen sich von Golfpro Stefan Szilagy in den Sport einweisen.

Scholz, ihres Zeichens Abensberger Unternehmer und Kommunalpolitiker, beziehungsweise Vorstandsvorsitzender der Kelheimer Kreissparkasse, schwangen selbst die Schläger.

Scholz war zu dem Schnupperkurs am Nachmittag gekommen und ließ sich von den beiden Golflehrern Astrid Kohl-

wes und Stefan Szilagy in die Anfänge dieses Sports einweisen – zum zweiten Mal übrigens. Ja, reizen würde ihn das Golfspielen schon, aber die Zeit ... Später, da könne er sich das sehr gut vorstellen, vorausgesetzt, Gattin Gerti ziehe auch mit. Wolfgang Gural ist bereits seit Langem begeisterter Golfer und zum Turnier von Siegfried Brandl kommt er selbstverständlich. Das Ergebnis ist zweitrangig, da steht der gute Zweck im Vordergrund. Wobei er sich natürlich schon freut, dass ihm der Schlag nach der Halbzeitpause so richtig gut gerät.

Auch nicht mehr so aktive Golfer beteiligen sich an dem Cup. Wie Ludwig Angerer der Ältere aus Biburg. Super sei das Turnier immer, sonst ginge er nicht hin, versichert der prominente Künstler. Als die Golfer ihre Bahnen ziehen und die Schnupperer eifrig beschäftigt sind, kommen Maria Dotzler und Margit Adamski. Die beiden

Damen arbeiten unermüdlich für den Verein Zweites Leben und schauen sowohl am Nachmittag als auch zum Dinner am Abend vorbei. Der Gastgeber ist der Arbeit ihres Vereins sehr verbunden und spendet nicht zum ersten Mal. Jedesmal sind die beiden Frauen angetan von der tollen Atmosphäre am Golfplatz und beim abendlichen Treffen im Bad Abbacher Gasthof Zirngibl. Dort laufen am Abend schon die Bilder vom Golfspiel über die Leinwand. Brandls Gattin Hedwig Zirngibl-Brandl hatte den ganzen Tag hinter der Fotolinse verbracht und präsentiert zur Freude der Beteiligten tolle Fotos.

Unter allen Teilnehmern werden hochwertige Preise ausgelost, ein feines Büfett der Wirte Thomas Daxl und Michael Hofer wartet auf die Gäste, und so wird der Golfcup von Siegfried Brandl wieder einmal zum Gewinn für alle Beteiligten.



Abschlagen für einen guten Zweck: Wolfgang Gural ließ sich unter anderem von Gastgeber Siegfried Brandl (3. v. li.) bei einem guten Schlag beobachten.



Im stilvollen Ambiente des Gasthofs Zirngibl wurde am Abend gefeiert. Fotos: Hueber-Lutz